

Presseerklärung

25.07.2011

Interkultureller Preis 2011 für Filmemacher

Der diesjährige Interkulturelle Preis des Integrationsrates geht an die Filmemacher Gülseren Suzan und Jochen Menzel.

Oberbürgermeister Dr. Maly wird den Preis zusammen mit den Jurymitgliedern*) und dem Integrationsrat am 11. Okt. 2011 - während der Interkulturellen Wochen - überreichen.

Mit dem Preis wird das jahrelange Engagement der Filmemacher für die interkulturelle Verständigung gewürdigt. Die Vorsitzende des Integrationsrates, Diana Liberova, erklärt, dass dies auch ein Beitrag zur Erinnerung des Anwerbeabkommen von ausländischen Arbeitnehmern zwischen Deutschland und der Türkei vor 50 Jahren sei.

Die beiden Künstler erzählen in ihren Filmen von der Vielfalt der Lebensentwürfe der Zuwanderer, sie zeigen ein poetisches Bild der Menschen, die es im Alltag oft nicht leicht haben. Nähere Informationen zu den Filmemachern und ihren Filmen sind zu finden unter <http://transfers-film.de>.

Mit freundlichen Grüßen



Diana Liberova
Vorsitzende

*) Mitglieder der Jury waren: Jürgen Markwirth, Ali Bencibara, Kuno Hauck, Christine Schubert, Dorothea Walter, Diana Liberova und Antonio Fernandez